

Commémoration de la rafle du 26 août 1942

Lundi 26 août à 9h30

► **Plaque sérigraphiée, 51 avenue Maréchal Randon**

En présence de

- **Louis Laugier**, Préfecture de l'Isère
- **Isabelle Peters**, Première adjointe au Maire
- **Elisa Martin**, Députée de l'Isère
- **Hugo Prevost**, Député de l'Isère
- **Guillaume Gontard**, Sénateur de l'Isère
- **Michel Savin**, Sénateur de l'Isère
- **Joëlle Hours**, Conseillère départementale
- **Pascal Clouaire**, Vice-Président de Grenoble

Alpes Métropole

Il y a 82 ans, le 26 août 1942, le gouvernement de Vichy ordonnait la rafle des juifs étrangers de la zone sud. Près de 6 600 personnes ont été arrêtées ce jour-là, puis déportées vers Auschwitz. Une cérémonie commémorative aura lieu ce lundi.



Commémoration de la rafle du 26 août 1942

© Auriane Poillet, Ville de Grenoble 2023

La cérémonie débutera par la diffusion de *Nuit et Brouillard* de Jean Ferrat.

Isabelle Peters prononcera ensuite quelques mots.

Les représentant-es des associations, de Grenoble Alpes Métropole, du Département de l'Isère, de la Ville de Grenoble et de la République Française déposeront des gerbes.

La Sonnerie aux Morts, une minute de silence et *La Marseillaise* clôtureront la cérémonie.